Langener Zeitung 18.05.2011



Behinderte und kranke Kinder gingen in die Lüfte

Einen tollen Tag erlebten 72 behinderte, krebskranke oder sozial benachteiligte Kinder aus ganz Hessen auf dem Flugplatz Egelsbach. Der Fliegerclub der Deutschen Flugsicherung (DFS) hatte sie gemeinsam mit dem Verein Wings for Handycapped und dem Bethanienkinderdorf Eltville eingeladen. Auf dem Flugplatz konnte unter anderem der Polizeihubschrauber besichtigt werden, wobei die Kinder die Beamten mit Fragen nur so überhäuften. Höhepunkt waren aber die Rundflüge mit den drei Maschinen des DFS-Fliegerclubs. Von 9 bis 19 Uhr hoben die beiden Piper und die Cessna ab; je nach der aktuellen Wetterlage konnten dabei auch die Wunschrouten der jungen Fluggäste berücksichtigt werden. "Es ging in den Odenwald, den Spessart und nach Frankfurt", berichtet Monika Sander von der DFS. Foto: ms